



Historische Bildungsforschung und Steuerung des Bildungssystems
Lehrstuhl Prof. Dr. Lucien Criblez

Einladung zu einem

Öffentlichen Gastvortrag

Dienstag, 23. Mai 2017, 16.00 – 17.30 Uhr
Universität Zürich, Institut für Erziehungswissenschaft,
Freiestrasse 36, 8032 Zürich
FRE-D-15

Prof. Dr. Kerstin Martens

Institut für Interkulturelle und Internationale Studien, Universität Bremen

spricht zum Thema:

Internationalisierung von Bildungspolitik. Oder: Was haben internationale Organisationen mit Bremer Schulen zu tun?

In vielen Staaten befindet sich Bildungspolitik im Wandel. Einen nicht unerheblichen Anteil an diesen Reformprozessen tragen heutzutage internationale Organisationen. Beispielsweise sammeln, generieren und werten sie Daten aus zu Bildungssystemen, zu Wissensständen und zu sozialen Faktoren, die Lernprozesse beeinflussen. Die PISA-Studie der OECD ist hierfür das Paradebeispiel. Aber wie werden Empfehlungen von internationalen Organisationen insbesondere in föderalen Bildungssystemen „verarbeitet“?

Studierende, Mitarbeitende sowie weitere interessierte Personen sind herzlich zu dieser Veranstaltung eingeladen.